

CIRCULAIRE AU CLERGE.

EVÊCHÉ DE MONTRÉAL,
LE 11 FÉVRIER 1849.

Monsieur,

Je vous adresse ci-dessous le Procès-Verbal de la Conférence des Députés, tenue le premier du courant, avec le Rapport du Comité nommé pour discuter plus en détail les difficultés que présentait le *Projet de Loi*, pour régler les Assemblées pour l'élection des Marguilliers et la reddition des comptes de Fabrique.

Monseigneur l'Archevêque de Québec a bien voulu condescendre aux vœux du Clergé de l'Archidiocèse et de celui du Diocèse de Montréal, en remettant à une autre année le *Projet de Loi* en question; et je me trouve heureux d'en faire autant.

Je vous adresserai une autre fois le sujet de la Conférence de Juillet prochain. S'il est jugé nécessaire d'obvier aux difficultés journalières que vous rencontrez dans l'administration de vos Fabriques, par un bon *Bill* qui trancherait toutes ces difficultés, le sujet à traiter dans cette Conférence sera probablement un nouveau *Projet de Loi*, qui fixerait la Jurisprudence Ecclésiastique et Civile dans une matière qui importe si fort à la tranquillité de vos Paroisses.

En attendant, je suis bien cordialement,

Monsieur,

Votre très-humble et très-obéissant serviteur,

✠ IG., EV. DE MONTRÉAL.

(Vraie Copie.)


CHAN. SECRÉTAIRE.

PROCES-VERBAL

DE LA CONFÉRENCE DES DÉPUTÉS DES DIVERSES CONFÉRENCES DU DIOCÈSE DE MONTRÉAL,

Tenue à l'Evêché, le 1er. Février 1849.

Furent présents :

Mgr. BOURGET, Evêque de Montréal, *Président*.

Mgr. GAULIN, Evêque de Kingston.

Mgr. GUIGUES, Evêque de Bytown.

MM. P. Billandèle, }
P. Archambeault, } Vicaires-Généraux.

MM. Jos. Oct. Paré, }
F. R. Mercier, } Chanoines Titulaires.
Jos. LaRocque, }

Bibliothèque
Le Séminaire de Québec,
3, rue de l'Université,
Québec 4, QUB